



Las fotografías estenopeicas son hechas sin lente u objetivo de cristal: en su lugar usan un agujero minúsculo (estenopo; agujero de aguja) como dispositivo formador de la imagen. Se hacen con objetos simples y baratos, por ejemplo cajas de cartón o latas, o bien estenopos colocados en lugar de los objetivos de las cámaras convencionales. Un mundo de creatividad pura, un acercamiento "libre" a la fotografía, el descubrimiento del maravilloso arte de la fotografía lejos de los confines excesivos

y opresivos de la tecnología extrema, todo esto aguarda al fotógrafo practicante de la fotografía estenopeica. El próximo 24 de abril se celebrará el Día Mundial de la Fotografía Estenopeica, por lo que se realizarán una serie de actividades para los amantes de este singular arte. Las imágenes aquí presentadas son de Arturo García y Cecilia Contreras